



Pièces	4 Pièces
Superficie	94 m²
Référence	11069
Prix	598 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice cimiez : en plein coeur de cimiez, dans une résidence de bon standing avec parc et gardien, superbe 4 pièces rénové situé en 1er étage (mais équivalent d'un 3ème étage), composé d'une entrée, séjour sur terrasse, 3 chambres avec placards dont deux au calme donnent sur un balcon profond, cuisine indépendante, salle de douche, dressing, salle de bains avec wc et wc indépendant. Ce bien de qualité, qui conviendra parfaitement à une famille, est vendu avec une cave. Possibilité garage en sous-sol. Honoraires de 5% inclus à la charge du vendeur. Les informations sur les risques auxquels ce ...

Nice cimiez : in the heart of cimiez, in a good standing residence with park and caretaker, superb renovated 3-bedroom apartment located on the 1st floor (but equivalent to a 3rd floor), composed of an entrance, living room opening onto a terrace, 3 bedrooms with cupboards including two quiet ones opening onto a deep balcony, separate kitchen, shower room, dressing room, bathroom with wc and separate wc. This quality property, which will be perfect for a family, is sold with a cellar. It is possible to purchase a garage. Agency fees of 5% included at the expense of the seller.

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

